

Ressort: Entertainment

Herzogin von Cambridge wünscht sich einen Jungen

London, 18.03.2013, 10:05 Uhr

GDN - Die schwangere Herzogin von Cambridge wünscht sich einen Jungen. Das verriet die 31-Jährige britischen Medienberichten zufolge bei einem Besuch der Parade zum St. Patricks Day in Aldershot.

Ehemann Prinz William hingegen hoffe eher auf eine Tochter. Geschlecht und Name des Kindes würde Herzogin Kate aber noch nicht wissen. Erst kürzlich hatte die werdende Mutter für Schlagzeilen gesorgt, weil sie angeblich das Geschlecht ihres Kindes verraten hatte. Die Herzogin von Cambridge ist derzeit im fünften Monat schwanger. Kate Middleton und Prinz William hatten im April 2011 geheiratet. Ihr Kind wird die Nummer drei in der britischen Thronfolge werden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10080/herzogin-von-cambridge-wuenscht-sich-einen-jungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com